

## ABSTRAK

**Irni Pratiwi**, *Dinamika Ketetanggaan di Perkotaan. Studi tentang, Interaksi Sosial, Partisipasi dan Pola Komunikasi Warga Perumahan Prima Harapan Regency Bekasi, Skripsi*. Jakarta: Program Studi Sosiologi (Konsentrasi Sosiologi Pembangunan), Jurusan Sosiologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta, 2010.

Penelitian ini mencoba membandingkan kehidupan ketetanggaan di perkotaan yaitu kelompok sosial yang hidup saling berdekatan, antara warga yang tinggal pada tipe Cluster dengan warga yang tinggal pada tipe Blok B. Lebih lanjut penelitian ini melihat perkembangan dinamika interaksi sosial, dinamika partisipasi dan pola komunikasi warga kota pinggiran dari adanya fenomena kemunculan perumahan bertaraf menengah yang ada pada wilayah Cluster Blossomville dan Blok B Perumahan Prima Harapan Regency Bekasi Utara.

Penelitian ini menggunakan kerangka pemikiran konsep dinamika interaksi sosial, dinamika partisipasi, kelas sosial dan pola komunikasi seperti yang dikemukakan oleh pernyataan Raphaella Dewantari, bahwa keterlibatan masyarakat lebih kepada proses mobilisasi daripada partisipasi yang sesungguhnya. Metodologi pendekatan kualitatif deskriptif. Dalam teknik pengumpulan datanya penulis menggunakan data-data primer dan sekunder. Data primer di dapat dengan cara metode wawancara mendalam dan sambil lalu, bukti foto dan juga data-data kuantitatif dari lima orang warga sebagai informan yang tinggal di kedua tipe perumahan. Selain itu untuk tambahan data-data sebagai penguat hasil temuan data empirik penulis menambahkan dengan data-data sekunder yakni seperti buku, artikel dan juga internet. Serta untuk melengkapi data yang ada, perumusan masalah pada bab V menggunakan bantuan kuesioner. Penulis melakukan penyebaran kuesioner dengan menggunakan penarikan sampel yang dilakukan dengan metode quota sampling. Setiap kerangka sampel yang tersedia ditarik sampel 10 % dari total populasi. Dalam konteks ini total populasi dilihat dari jumlah seluruh KK di dalam Blok B dan Cluster Blossomville. Jumlah KK pada Blok B sebanyak 142 KK, sehingga 10% nya adalah 12 KK. Kemudian jumlah KK pada Cluster Blossomville sebanyak 150 KK, sehingga 10% nya adalah 15 KK, sehingga didapatkan N sebanyak 27 KK sebagai nara sumber untuk melengkapi jawaban angket yang penulis rumuskan.

Penulis menemukan temuan utama berdasar dengan tiga hal yang diteliti, yakni dinamika interaksi, dinamika partisipasi dan dinamika pola komunikasi. Dalam dinamika partisipasi, warga cluster Blossomville memiliki tingkat partisipasi yang lebih rendah dibanding dengan blok B. Kemudian, dinamika sosialisasi pada Cluster Blossomville lebih rendah daripada warga Blok B, namun kecenderungan terlihat dari media komunikasi yang paling efektif dan sering digunakan adalah *Short Message Service*. Temuan terakhir dari penelitian ini adalah dinamika pola ketetanggaan yang menunjukkan bahwa Cluster blossomville memiliki tingkat keakraban yang lebih tinggi sehingga hubungan antar warganya lebih erat antara satu warga dan yang lainnya.